

Mit einer Weiterbildung in der Posturologie ist es möglich...

... eine Verbindung zwischen Neurowissenschaften und Naturheilkunde herzustellen.

Nach Abschluss dieser Fortbildung werden Sie in der Lage sein, das tonische Haltungssystem in seiner Gänze einzubeziehen, um bei Erkrankungen wie Wirbelsäulenbeschwerden, Bandscheibenvorfällen, Skoliose, Lernstörungen usw. die Ursachen von Schmerzen und nicht die Symptome zu behandeln.

Seit mehr als 40 Jahren ist die Haltungslehre (Posturologie) ein unverzichtbarer Ansatz für alle Gesundheits- und Bewegungsfachleute.

Ihre Perspektiven

Bereits nach dem ersten Modul können Sie dank einem praxisorientierten Ansatz in diesem Fachgebiet mit Ihren Patient(inn)en oder Ihren Klient(inn)en praktizieren. Anhand einer Analyse der verschiedenen Sensoren des menschlichen Körpers werden Sie lernen, eine umfassende Haltungsuntersuchung durchzuführen und eine Therapiestrategie zu erarbeiten. Das zweite Modul soll den fachlichen Stoff vertiefen; dabei werden Sie lernen, wie sich Hindernisse für die Umprogrammierung des Haltungssystems erkennen und beseitigen lassen. Im dritten Modul schließlich soll Ihnen das Studium der archaischen Reflexe ein eingehendes Verständnis des tonischen Haltungssystems, der Entstehung der Körperhaltung sowie der Prävention bei der Wachstumsentwicklung vermitteln, um relevante Antworten auf posturale Nicht-Korrelationen zu liefern.

Eine Schule, die akkreditiert ist von :



Fortbildung zur Umprogrammierung des Haltungssystems (Posturologie)

Zyklus 2025





Kontaktieren Sie uns :

Collège International de l'Étude de la
Statique (CIES) – Section Suisse
Place de l'Hôtel-de-Ville 5
2300 La Chaux-de-Fonds

+41 32 968 34 87 / info@ciesposturologie.ch

Besuchen Sie unsere Website :

www.ciesposturologie.ch

Anmeldeschluss : **Freitag, 20. Dezember 2024**

Für wen ?

Diese Fortbildung richtet sich an...

- Bewegungs- und Sportfachleute sowie an
- Personen, die im Berufsfeld der körperlichen Aktivität oder
- Gesundheitsförderung tätig sind,

... die sich in ihrer beruflichen Praxis weiterentwickeln möchten, indem sie einen ganzheitlichen Ansatz der Körperbetrachtung unter Einbeziehung des gesamten tonischen Haltungssystems.

Wie lange dauert die Fortbildung und was kostet sie ?

Die Fortbildung besteht aus drei Modulen und erstreckt sich insgesamt über **12,5 Kurstage (113 Stunden)**. Diese Fortbildung wird von der ASCA und dem EMR als vertiefende Weiterbildung anerkannt und schließt mit einem Diplom ab, das vom CIES – Schweizer Sektion – ausgestellt wird. Die Module können einzeln belegt werden.

Die Kosten für die gesamte Fortbildung betragen **CHF. 2'900.00** (mit der Möglichkeit einer Zahlung in Raten). Diese Summe beinhaltet den Mitgliedsbeitrag für 2025 an CIES, die Kursunterlagen, die Mittagessen, die Kaffeepausen sowie das Anamnese-Material für die praktische Posturologie-Arbeit (Wert CHF. 240.00)).

Wann und wo findet die Fortbildung statt ?

Basismodul (Modul 1)

Die Umprogrammierung des Haltungssystems

SEMINAR	PRAKTISCHE ÜBUNGEN
6. – 8. Februar 2025 Biel	8. März 2025 Wallisellen

Vertiefungsmodul (Modul 2)

Die Umprogrammierung des Haltungssystems

SEMINAR	PRAKTISCHE ÜBUNGEN
13. – 15. März 2025 Villars-sur-Glâne	5. April 2025 Wallisellen

Vertiefungsmodul (Modul 3)

Beitrag der Frühkindlichen Reflexe in der klinischen Posturologie

SEMINAR	PRAKTISCHE ÜBUNGEN
1. – 4. Mai 2025 Villars-sur-Glâne	24. Mai 2025 Biel